

## Procédé d'évaluation de l'auto école

L'évaluation se fait par un programme interactif **EASYEVALUATION** avant toute leçons de conduite, d'une approximative d'une heure ; l'intérêt de cette évaluation permet d'améliorer les facultés indispensables pour devenir un conducteur responsable et réussir à son examen pratique en analysant :

- . Coordination main – regard
- . Largeur du champ de vision
- . Exploration visuelle
- . Temps de réponse ou de réaction
- . Partage de l'attention
- . Concentration de l'attention
- . Confiance en soi
- . Prise de risques
- . Obéissance aux règles
- . Estimation des distances , vitesses , temps ,
- . Changement d'intention
- . Mémoire à court terme